



lunes 27 de enero de 2020

EL AYUNTAMIENTO HACE BALANCE POSITIVO DEL TALLER DESTINADO A LA FORMACIÓN DIGITAL DE MUJERES



La Delegación de Igualdad del Ayuntamiento ha impartido un taller destinado a la formación digital de mujeres. El Objetivo del Taller es empoderar a la mujer, ofreciendo herramientas de formación y capacitación. Esta actuación se enmarca en el Programa Extraordinarias y se encarga de formar digitalmente a mujeres de municipios rurales con el fin de potenciar ideas y negocios activos que están generando valor y economía local para impulsarlos a nivel global.

La Delegada de Igualdad, Anabel Domínguez, ha señalado que “en este taller han participado un

total de 15 mujeres y estamos desde el Ayuntamiento muy satisfechos con el resultado ya que las participantes han hecho una evaluación muy positiva de la jornada y eso es lo realmente importante”.

La Delegada ha añadido que “en este taller hemos proporcionado herramientas digitales para la digitalización de las empresas, y sobre todo, se ha hablado de marketing, de cómo vender nuestra marca, de como crearla, de como hacernos visibles en las redes sociales, de como internet nos puede servir de ventana para dar a conocer nuestro proyecto. Con este taller se han conocido las herramientas que tenemos a nuestro alcance a través de un simple terminal de móvil”.